LYON 9E Les leçons de Maître Fujio Takahashi aux stagiaires du Judo club Rhodia Vaise



L'échauffement terminé, on passe aux choses sérieuses! Photo Jean-Louis Pihouee

Un sexagénaire trois fois champion du Monde catégorie vétéran, un monument du judo et un exemple d'humilité et de courtoisie; voilà en quelques mots – la personnalité de Maître Fujio Takahashi, qui rendait visite au Judo club Rhodia Vaise, dimanche, toute la journée. Le président Jean-Louis Bosc affichait une grande satisfaction après que le Maître a distillé une partie de son savoir et prodigué

moult conseils aux 18 judokas présents du club, auxquels s'étaient joints quelques homologues du dojo Elsine (Lyon 3°). Tout cela grâce à Roger Jacoty qui exerce des responsabilités au Dojo de France.

Les locaux, pratiquement éreintés après un échauffement d'enfer sur les conseils du Maître, ont beaucoup appris et ce n'est pas Frédéric Bosc, entraîneur général, Jean-François Alcazar, Robert Tendil et Michel China, qui démentiront.

C'est avec force courbettes que le Maître a accepté un tee-shirt du club, ainsi qu'une photo du groupe et s'est laissé aller à des appréciations flatteuses et réitérées sur quatre judokas: Anaïs Cario, 27 ans, 1er dan, Jean-François Alcazar, 25 ans, 3e dan, Frédéric Bosc, 43 ans, 5e dan et Mathieu (dojo Elsine) 4e dan.